
平成21年度第4回公立大学法人会津大学経営審議会議事概要 

 

１ 日時 平成22年 3月 25日（木）10：00～11：20 

２ 場所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者  

  委員 8名：（学内委員）角山理事長、ミレンコフ副理事長、黒田理事、牧田理事、菅野理事 

       （学外委員）酒井委員、杉原委員、宮澤委員 

  監事 1名：栗城監事 

事務局職員 

４ 議事録署名人 牧田委員、菅野委員 

５ 議事 

  

＜議題＞ 

Ａ 平成22年度年度計画案について 

菅野理事が平成22年度年度計画案について説明を行った。以下の意見交換等を行った後、

原案どおり了承された。 

 

(意見等) 

○ 項目的には練られて、検討されているが、こんなに細かくやって本来の教育とのずれはな

いのか。 

・ 実際には、重点的にやるべきところから手を付けている。 

○ このような細目になっていて大学のモチベーションが下がらないのか。もう少し緩やかな

ところも必要ではないか。 

・ 評価については、正直に行っており、そんなに振り回されていない。 

○ 大学によっては、達成できないような目標はできるだけ避け、外部評価のマイナスイメー

ジを避けたいということがあるが、会津大学はそういうところがないので、逆に安心できる。 

 

○ この計画の周知はどのように行うのか。 

・ 大学のホームページや部局長会議において周知を図っている。 

 

○  年度計画の検証は行っているのか。 

・  きちっと行っている。 

 

○  「医工連携」についてもう少し記載してもいいのではないか。 

・  昨日の部局長会議において意見が出され、このような記載となった。 

 

６ その他 

  角山理事長及び牧田理事が「会津大学の今後の取組み」について説明を行った。また、岩瀬理事

が「「先端情報科学研究センター設立１年後の状況」について説明を行った。 

 

 

 


